

Betreff:

Zugang zum Freizeitgelände Rettbergsaue

Antragstext:

Der Ortsbeirat bittet den Magistrat nachdrücklich, alles Notwendige zu unternehmen, damit der Zugang zum Freizeitgelände Rettbergsaue für Fußgänger von der Schiersteiner Brücke aus auch in dieser Saison gewährleistet ist. Hessenforst muss mit großem Nachdruck auf seine Verkehrssicherungspflicht hingewiesen werden und kann nicht einfach mit Verweis auf fehlende Finanzmittel Zugänge sperren. Wird eine solche Vorgehensweise widerspruchslos hingenommen, öffnet dies weiteren unbegrenzten Zutrittsverboten Tür und Tor. Auch der Verweis auf naturschutzrechtliche Regelungen geht fehl, weil die Beseitigung von konkreten Gefahren jederzeit möglich und notwendig ist.

Sollte es sich um einen vorübergehenden finanziellen Engpass handeln, ist der Ortsbeirat gegebenenfalls bereit, für die dringendsten Arbeiten in Vorlage zu treten.

Wiesbaden, 17.04.2012